

Liebe Schulgemeinschaft des ESG,

in der Schulkonferenz vom 01.03.2023 wurden neue Regeln zur Nutzung von Handys am ESG verabschiedet.

Die Regelungen treten zum 17.04.2023 (nach den Osterferien) in Kraft:

Erprobungsstufe (Klassen 5+6)

- Handynutzung ist im Unterricht nur auf ausdrückliche Genehmigung durch die Lehrkraft erlaubt.
- Um Ablenkung zur vermeiden, bleiben die Handys in der Schultasche.
- o Die Handynutzung ist auf dem gesamten Schulgelände nicht gestattet.

Mittelstufe (Klassen 7-10)

- Handynutzung ist im Unterricht nur auf ausdrückliche Genehmigung durch die Lehrkraft erlaubt.
- o Um Ablenkung zur vermeiden, bleiben die Handys in der Schultasche.
- Während der Pause ist die Handynutzung im Bereich einer speziell dafür designierten Aufenthaltszone außerhalb des Schulgebäudes gestattet.
 Bis zu den Sommerferien wird als Handy-Zone für Schüler:innen der Mittelstufe das Vordach vor dem Altbau zum Schulhof ausgewiesen.

Oberstufe (Jahrgangsstufen EF-Q2)

- Handynutzung ist im Unterricht nur auf ausdrückliche Genehmigung durch die Lehrkraft erlaubt.
- o Um Ablenkung zur vermeiden, bleiben die Handys in der Schultasche.
- Die Handynutzung ist in ausgewiesenen Aufenthaltsbereichen (Oberstufen-Aufenthaltsräume, designierte Bereiche auf dem Schulhof für die SII) gestattet.
 Bis zu den Sommerferien wird als Handy-Zone für Schüler:innen der Oberstufe der Bereich zwischen der Alten Sporthalle und dem Wasserturm ausgewiesen

Konsequenzen bei Regelverstoß

Bei Verstoß gegen die Handyregelung wird das Handy eingezogen und kann durch einen Erziehungsberechtigten am selben oder am nächsten Tag durch die Schülerin/den Schülern im Sekretariat während der Schulöffnungszeiten abgeholt werden.

Mit freundlichen Grüßen

OStD Martin Fugmann Schulleiter